

## Ortschaft Bellingen



An den Vorsitzenden des Stadtrates

Dr. Frank Dreihaupt

Antrag vom 20.02.2025

Der Ortschaftsrat der Gemeinde Bellingen stellt folgenden Antrag:

Der Stadtrat möge die Verwaltung mit dem Ersatz des Hoftors des Dorfgemeinschaftshauses beauftragen. Zu berücksichtigen ist dabei, dass das DGH von Gebäuden umgeben ist, die als ortsprägend eingestuft wurden.

Begründung:

Das Hoftor des DGH in Bellingen wurde vor ca. 30 Jahren durch ein einfaches Holztor ersetzt. Alters- und witterungsbedingt hat das Tor das Ende seiner Nutzungszeit erreicht.

Da sich das DGH in einem Ensemble von Gebäuden befindet, die von der Bau- und Denkmalschutzbehörde als ortsprägend eingestuft wurden, sollte der Ersatz neben praktischen auch ästhetischen Anforderungen genügen und sich in das Ortsbild einfügen.

Für den Ortschaftsrat

Handwritten signature of Markus Fettback

Markus Fettback

(Ortsbürgermeister)